

# *Cancelado el Gran Premio de motociclismo de Japón*

---



La Habana, 1 jun (PL) La Federación Internacional de Motociclismo (FIM, por sus siglas francés) canceló el Gran Premio de Japón, previsto para el mes de octubre, por la crisis sanitaria a causa de la Covid-19.

'La pandemia actual obliga a la anulación del evento que debía disputarse del 16 al 18 de octubre en el circuito del Twin Ring en Motegi', indica la FIM en un comunicado.

Es la primera vez desde 1986 que un Gran Premio de Japón no figurará en el calendario del Mundial, cuando tres constructores nipones, Honda, Yamaha y Suzuki, lo disputan actualmente, precisó Carmelo Ezpeleta, presidente de Dorna Sports, promotor del campeonato MotoGP. La temporada 2020 de MotoGP debió comenzar el 8 de marzo en Qatar, pero la prueba fue cancelada por la pandemia global y solo corrieron los exponentes de Moto2 y Moto3.

Desde entonces, ninguna carrera pudo disputarse, mientras la FIM y Dorna trabajan en un calendario actualizado que debe anunciarse próximamente.

Hasta el momento, los organizadores del Mundial planean comenzar la temporada con dos carreras en fines de semanas consecutivos en el circuito español de Jerez, en la ciudad de Andalucía.

La Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Jerez y el organizador Dorna Sports acordaron presentar la propuesta al Gobierno de España, que decidirá si las condiciones son propicias después de la situación

creada por el agente patógeno.

De ser aceptada la idea, Jerez acogerá dos grandes premios de MotoGP, los días 19 y 26 de julio, así como una carrera puntuable del campeonato mundial de superbikes, el 2 de agosto.

En cuanto a la categoría reina del motociclismo, MotoGP, el programa sería designado como el Gran Premio de España y el segundo como el Gran Premio de Andalucía.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/224366-cancelado-el-gran-premio-de-motociclismo-de-japon>



**Radio Habana Cuba**